Une course de vélo

Il y avait quatre candidats,

- Jacques a gagné.
- Le candidat qui a porté le numéro deux a porté de tee-shirt rouge, mais André n'a pas porté de tee-shirt jaune.
- Le perdant a porté un tee-shirt bleu et Karl a porté le numéro un.
- Léon a terminé avant Karl et la personne qui est venue à la deuxième place a porté le numéro trois.
- Le candidat qui a porté un tee-shirt jaune a terminé avant le candidat qui a porté un tee-shirt vert.
- Un seul candidat portait le même numéro que leur position finale.

Complétez le tableau.

Position	Prénom	Numéro	Couleur
1			
2			
3			
4			

Qui a terminé à quelle position?

Quel a été leur numéro ?

Quelle était la couleur de leur tee-shirt?

La pêche

Deux pères et deux fils sont à la pêche. Ils ont chacun attrapé un poisson qu'ils emportent avec eux. Ils ne perdent pas un poisson en route, mais quand ils arrivent à la maison, ils ont seulement trois poissons.

Pourquoi?



03 329 03	Les	conrtc	

<u>Une course de vélo</u> (Page 7)

Position	Prénom	Numéro	Couleur
1	Jacques	2	Rouge
2	Léon	3	Jaune
3	Karl	1	Vert
4	André	4	Bleu

<u>La pêche</u> (Page 7)

Il n'y a que trois personnes : un grand-père, son fils et son petit-fils.

82 Les problèmes logiques et latéraux

©Debbie Leadbetter and Brilliant Publications Limited